

Presidente Kim Il Sung y su lucha por la independencia

Lyne Sinyodium

Directora de la Sociedad Europea para el Estudio de la Idea Juche

El Presidente Kim Il Sung fue el fundador de la República Popular Democrática de Corea en 1948, y su primer dirigente. Creó la idea Juche, abrió la era de la independencia y presidió el país hasta que falleció.

En 1998 la Asamblea Popular Suprema decretó llamar al Presidente Kim Il Sung como “eterno Presidente de la RPDC”. Nosotros celebramos el 110º aniversario de su nacimiento el 15 de abril de 2022 en medio de la complicada situación internacional debido a la terrible pandemia y las sanciones sofocantes.

Pese a las situaciones complicadas, sinuosas y crueles, el Secretario General Kim Jong Un se preocupa solamente de proteger a su pueblo y garantizar la soberanía e independencia de la RPDC en sucesión al Presidente Kim Il Sung y al gran Dirigente Kim Jong Il.

Fiel a los legados del Presidente Kim Il Sung y del gran Dirigente Kim Jong Il, el Secretario General Kim Jong Un sucede y desarrolla invariablemente la idea Juche.

El Secretario General Kim Jong Un, estratega extraordinario, pone en pleno manifiesto su voluntad de convertir a la RPDC en un Estado moderno y potente que avanza hacia la causa socialista.

Unidos firmemente en torno al Secretario General Kim Jong Un, el PTC, las fuerzas armadas de la RPDC y el pueblo luchan constantemente por la independencia de la nación.

La idea Juche excluye todo tipo de intervención y dominio ajenos. La idea Juche aclara que el hombre es el dueño de su destino y de la naturaleza y la sociedad.

El Presidente Kim Il Sung logró victoria en la obra por la causa de la realización de la independencia. Él levantó el sistema socialista al estilo coreano dotado de la capacidad autodefensiva y defendió la independencia y la soberanía del país.

El Presidente Kim Il Sung visitó a muchos países y se entrevistó con los jefes de estados y partidos, con los personajes de distintas ramas sociales de la política, sociedad, ciencias y prensa, con quienes compartió diálogos constructivos. El camino trazado por el Presidente Kim Il Sung en sus direcciones de la política, la defensa y la economía ha sido heredado por el gran Dirigente Kim Jong Il, Presidente del Comité de Defensa Nacional y el Secretario General Kim Jong Un, Presidente de Asuntos Estatales de la RPDC.

El Presidente Kim Il Sung (1912-1994) logró la liberación del país en 1945.

Durante la Guerra de Corea (1950-1953) el Presidente Kim Il Sung inventó artes bélicas convenientes a las condiciones del país y ganó la victoria en la Guerra de Liberación de la Patria.

En la posguerra presentó la línea de construir la economía concediendo atención primordial a la industria pesada e impulsando simultáneamente la industria ligera y la agricultura para así avanzar de manera independiente.

El Presidente Kim Il Sung recibió más de 165. 900 regalos de parte de los jefes de estado y partido, y de otros personajes distinguidos de más de 170 países.

En su discurso “Sobre la construcción del Partido, el Estado y las fuerzas armadas en la Patria liberada” ante los cuadros militares y políticos el 20 de agosto de 1945, el Presidente Kim Il Sung mencionó con toda solemnidad la necesidad de construir un Estado soberano e independiente rico y poderoso con la propia fuerza del pueblo coreano. Él cumplió exitosamente con las obras de construir el Partido, el Estado y el ejército. La enorme potencialidad militar que ha defendido la soberanía, la dignidad y el orgullo de la RPDC en los pasados más de 70 años y que va perfeccionándose aún más se debe a la línea de autodefensa del Presidente Kim Il Sung en cuanto a la defensa nacional.

El principio de autodefensa en la salvaguardia nacional que el Presidente Kim Il Sung mantuvo invariablemente es el mismo del gran Dirigente Kim Jong Il (1942-2011), Presidente del Comité de Defensa Nacional, quien presentó el método de la política de Songun.

La RPDC sigue cosechando nuevas victorias gracias a la sabia dirección del Secretario General Kim Jong Un. Poco después del fallecimiento del Presidente Kim Il Sung en julio de 1994, la RPDC se tropezó con las pruebas sin precedentes. Junto con las catástrofes naturales, se agravaron más tales pruebas debido a unos países que maniobraron para aniquilar a Corea.

Pero la RPDC las superó con firmeza y no se doblegó. A pesar de las dificultades, la RPDC sigue ganando grandes éxitos en el sistema de asistencia médica gratuita, el desarrollo de la economía independiente y la consolidación de la potencialidad militar.

El Secretario General Kim Jong Un se entusiasma en el mejoramiento de la vida y el bienestar de los coreanos.

La RPDC acogió en 2021 el 73º aniversario de su fundación.

Los últimos 73 años muestran claramente las proezas logradas por el Presidente Kim Il Sung, padre del Partido, del Estado y del ejército de la RPDC.

El PTC, que fue fundado en octubre de 1945 bajo la dirección del Presidente Kim Il Sung, que fue fortalecido y desarrollado por el gran Dirigente Kim Jong Il y que es orientado hoy por el Secretario General Kim Jong Un, cumple satisfactoriamente con su papel de organizador y orientador de todas las victorias del pueblo coreano. Para el pueblo coreano el Presidente Kim Il Sung es el padre benevolente y el líder eterno.